

# **Presseinformation**

Alexanderkirche jetzt mit HighTech aus dem Oldenburger Land !

Die SOUND KLINIK aus Grossenketen entwickelt und vertreibt Beschallungssysteme für Kirchen, Schulen, Sportanlagen und professionelle Bands.

Eine besondere Lautsprecherspezialität des Unternehmens - der speziell für sehr hallige Räume entwickelte Cardioid-Strahler SK-6<sup>2</sup>.1 - kann jetzt sogar "direkt vor der Haustür" besichtigt und gehört werden: Die Alexanderkirche in Wildeshausen hat sich nach Hörvergleichen zwischen verschiedenen Systemen mehrerer Anbieter jetzt für das Lautsprechersystem der SOUND KLINIK entschieden.

Im Dezember 2005 wurde die Alexanderkirche mit sechs dieser Speziallautsprecher ausgestattet. Der erste Einsatz am Heiligenabend in der vollbesetzten Kirche hinterließ einen durchweg sehr positiven Eindruck bei den Kirchenbesuchern.

Die neuen Cardioidstrahler in der Alexanderkirche bestechen durch eine sehr hohe Sprachverständlichkeit, die durch eine spezielle Akustiktechnologie, bei der sich Schallanteile mehrerer Lautsprecher akustisch so aufsummieren, daß sich eine nielenförmige (= cardioide) Richtwirkung einstellt.

Weitere Informationen: [www.sound-klinik.de](http://www.sound-klinik.de)

Verantwortlich für den Inhalt:

Dipl.-Phys. M. Schuster  
Kreienweg 4  
26197 Huntlosen-Grossenketen  
Tel.: 04487 - 75 04 13